



Allan J. MacEachen, Ministro de Asuntos Exteriores.

cuando fue nombrado Presidente del Consejo Privado y Líder Gubernamental de la Cámara.

Tesoros arqueológicos chinos en el Real Museo de Ontario: una exposición para dar remate a todas las exposiciones

El día 7 de agosto, la señora Jules Léger, esposa del Gobernador General de Canadá, inauguró en el Real Museo de Ontario una exposición de unos 400 tesoros arqueológicos, asegurados en \$50.000.000, que abarcan más de medio millón de años de la historia de China.

El Genio Chino: Exposición de hallazgos arqueológicos de la República Popular China, conocida mejor con el nombre de Exhibición China, se encuentra en Toronto, su primera aparición en América del Norte, gracias al acuerdo cultural de los Gobiernos de Canadá y de la Repú-

blica Popular China, después de haber coronado con éxito sus visitas a París, Londres, Viena y Estocolmo.



Guardián protector del sepulcro contra malos espíritus, de loza esmaltada en tres colores, correspondiente a la dinastía T'ang, Siglo VIII A.J., excavada en 1959.

Se espera que durante sus tres meses de duración será visitada por unas 500 mil personas. En Londres, más de 750 mil personas acudieron a ella. Un crítico del *Sunday Times* de Londres escribió:

"La colección de China contiene estatuas de princesas, actores, músicos,